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◆３月号の内容◆◆

・学校保健委員会がありました

・学校ホームページコーナー

・しらねっと.com
・学習のあしあと

・ゆりのき会が行われました

・今月の目標

・ほっぷ・すてっぷ・じゃんぷ

・３月の行事予定

 

 
 

 
 

◆ 学校ホームページコーナー ◆
・学力状況調査、お疲れさまでした！

・入学説明会 ありがとうございました

・今回の代表委員会は…

等続々更新中です。是非、ご覧下さい。

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shirane/

・道徳授業力向上拠点校

・横浜市指定幼・保・小

連携推進校

・校長会専門研究校(道徳)

今年度の学校保健委員会のテーマ

「みんなで手洗い！白根小ピカピカ

大作戦」に向けてクラスや委員会で

で取り組んできた成果と課題を報告

しました。

たくさんの意見が飛び交い、充実し

た会となりました。

残念なお知らせがあります
校長 神倉美智子

白根小学校には、正門を入ったところに大きな３本の桜の木があります。昨年の春にも見事な花

を咲かせ、子どもたちの卒業や入学を華やかなものにし、桜をバックに写真を撮られた方も多かっ

たのではないでしょうか。昨年４月に着任した私も、咲き誇る花やその後の駐車場のピンクのじゅ

うたんも楽しませてもらいました。

これだけ見事な大木になると、地下には大きく根を張りますが、その影響で擁壁のコンクリート

が盛り上がったり、ひび割れが起きたりしていました。

そこで昨年末に、その補強ができないかと造園業者に見てもらったところ、この桜は樹齢５０年

近くになるそうですが、幹は病気に侵されており、今すぐではないが、いずれ倒木の危険もあると

のことで、伐採しなければならないことがわかりました。

調べてもらったときは寒い冬の時期でしたが、すでに枝は小さな硬い芽を出しており、春に向け

て準備をしているのがわかりました。そこで、最後の花を咲かせてあげたいと思い、伐採は夏以降

に行うことにしました。

おそらく地域の皆様にも長く愛されてきた桜とは思いますが、子どもたちやご近所の皆様の安全

のため、大変残念ですが、この３本の桜は、この春卒業する６年生を見送り、その後に入学する１

年生を祝う姿が最後になります。

どのように桜の木とお別れをしようか、これから子どもたちに考えてもらいたいと思っています。

保護者や地域の皆様からも、良いアイディアがありましたらお知らせくださると幸いです。

早いもので、あとひと月で今年度も終わります。６年生は、卒業式に向けて残った登校日数をカ

ウントダウンし始めました。皆様方の、この１年間の学校教育に対するご理解とご協力に、心より

感謝申し上げます。



学習のあしあと

５・６・７組

モンゴルの風にふれて
国語の学習で「スーホの白い馬」のお話を読んでいます。お話を読

んで、子どもたちは「白馬が走って走ってスーホのところに帰ってき

たのがすごかった。」「白馬はいなくなってしまって悲しかったけど、

これからはスーホと一緒にいられるからよかったと思いました。」な

ど、登場人物の気持ちに寄り添いながら物語を楽しんでいます。

お話に出てくる『馬頭琴（ばとうきん）』という楽器を、市川先生

が子どもたちに演奏してくれました。本物の馬頭琴を見たり、さわっ

てみたり、実際の音を聴いたりすることができ、貴重な体験ができま

した。

旭北中に行ってきました！！

2月21日（水）に旭北中学校の卒業を祝う会に参

加してきました。ここでは旭区学習発表会に向けて

取り組んでいる、「みんなともだち」の演劇を発表

しました。緊張が見られる場面もありましたが、本

番に向けてとてもいい経験になりました。インフル

エンザの流行で全員揃って練習ができない時もあ

りましたが、残りの時間も心を一つにして、2月

28日（水）の瀬谷公会堂の発表もがんばりたい

と思います。

みんなで作ったきな粉の味は

１年間、総合的な学習の時間で育ててきた大豆を、ついに食べるとき

がやってきました。大豆の食べ方や加工食品について調べ、その結果き

な粉を作ることに決まりました。初めての家庭科室、調理実習ににつド

キしていた子どもたちですが、みんなで協力して安全に活動することが

できました。炒った大豆を手分けして砕き、挽いて、完成したきな粉に

大興奮。保護者の方にも協力していただき、お餅をゆでてきな粉餅にし

て食べました。「お店のきな粉みたい」「自分たちで作ったからおいし

い」と感動の嵐でした。初めての総合、大成功です！

１年生

２年生

３年生

らいねんの１ねんせいのために🌺🌺

図工で「こころのはなをさかせよう」を学習しました。自分

たちが入学したときに教室の後ろにあったものは、実は今の２

年生がつくってくれたものであることを知り、「上手に描いて

あげたい！」と一生懸命仕上げました。現在になって、今の２

年生がしてくれたことに気付き、今度は自分たちがさまざまな

場面で来年の１年生のために「こんなことをしてあげたいな」

「こんなことわからなかったからあるといいな」を考えている

ところです。



４年生

６年生

保健・・・耳を大切にしよう

校舎内外をきれいにしよう

一年間の健康生活を反省しよう

給食・・・楽しく会食しよう

◆ 今月の目標 ◆

早いもので今年度最後の学校だよりとなりま

した。各学年の児童の様子や行事を取り上げ

たり、ホームページからの発信をしたりと職員

が一丸なって取り組んでまいりました。来年度

もよろしくお願い致します。

５年生

思いを伝えたい！レインボー☆感謝会

１年間、明るく素直に色々なことに挑戦してきた４年生。

学年の締めくくりの行事であるレインボー☆感謝会の準備を

しています。テーマは「伝えよう、特別な感謝と１０歳まで

の成長」です。お家の人にどんな成長をした姿を見せたいか、

ダンス、合奏、詩の朗読などグループで話し合い、一生懸命

に練習をしています。

ちょっと照れくさいけれど、自分たちの頑張っている姿を

見てもらうのがとても楽しみなようです。

２月２０日にゆりのき会が開かれました。今年度の白根小学校

の取組や来年度に向けての取組などについて説明し、意見や質

問をいただきました。今年度の取組については、「個に応じて対

応を工夫している。保護者の方も学校の取組ついて理解してきて

いる人が増えてきているのではないか。」「１・６年のダイコン栽培

活動や幼稚園年長・５年との交流会は、異学年で行うことが、社

会性を育てるための活動になっている。」など、お話をいただきま

した。また来年度から教育課程の改編が始まります。日課表の

変更や年間予定、学校運営協議会の設置などについても説明し

ました。改めて３月中旬ごろにお知らせします。

夢についての講演会

１月２３日に夢についての講演会を行いました。将来、

どんな職に就きたいか、何になりたいかと聞くと、夢が

ある子もいれば、まだ探しているという子もいました。

この日は、ギタリストの伊原鉄朗さんにきていただき、

夢を叶えるまでの努力や挫折などの話を聞かせていただ

きました。ギターの演奏を交えながらの講演会に子ども

たちも興味を持って話を聞いていました。

スタンプラリーの準備に取り組んでいます！

3学期の大きな全校行事であるスタンプラリー。この行事の

中心になるのは5年生です。これまでのたてわり活動ではリー

ダーの6年生を助ける役割でしたが、今回は5年生がリーダー

の役割を担って活動に取り組みます。インフルエンザの影響で、

スタンプラリーの実施が遅れてしまいましたが、その間も5年

生は自分たちができる準備に一生懸命取り組んでいます。本番

が楽しみです！
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